

KATA PENGANTAR

Syukur penulis ucapkan kehadiran Allah Tuhan Yang Maha Esa yang telah menitipkan ilmu serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematik Siswa Melalui Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think-Pair-Share* dan *Student Teams Achievement Division* Berbantuan Geogebra di Kelas XI SMA Negeri 1 Kualuh Hulu T.A. 2018/2019”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., Bapak Dr. Pardomuan Sinambela, M.Si., dan Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd., yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Faiz Ahyaningsih, M.Si. selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Rektor Unimed Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc selaku wakil Dekan, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Pd. selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. H. Tambunan Sibuea M.Pd. selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Kualuh Hulu yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di SMA Negeri 1 Kualuh Hulu. Terima kasih juga penulis ucapkan

kepada Ibu Erika Berliana, S.Pd, Suriyani, S.Pd, Laila Saidatul Uswa, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika serta seluruh siswa/i kelas XI-IPA 2 dan XI-IPA 3 yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda tercinta Sudirman Sinaga, SH dan Ibunda tercinta Asni Anastasia Gultom orang tua penulis yang telah mengasuh, membimbing, mendoakan, senantiasa memberi kasih sayang, semangat serta dukungan moral dan materi yang tak ternilai harganya hingga skripsi ini selesai. Semoga Allah memberikan kebaikan dunia dan akhirat kepada Ayahanda dan Ibunda, Amin. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada abangku tersayang Rico Tampati Sinaga dan adikku tersayang Lidya Kandow Sinaga, Irma Suriyani Sinaga, Febrina Sinaga, Tio Florensa Sinaga, Rivaldo Putra Sinaga, Gabriel Okto Sinaga yang selalu memberikan dukungan, motivasi dan doa. Terima kasih juga penulis ucapkan terkhusus kepada Opung Raja Uti yang senantiasa mendoakan,, memberi motivasi serta dukungan moral dan materi juga kepada Opung tercinta Opung Sahat Sinaga/br. Tamba.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan, atas dukungan dan masukan kepada teman sekelas penulis Wantri, Fazri, Vina, Apri, Risma, Stefani, Yohana, Indri, Septrisna dan teman-teman DIK C 2014 yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu. Begitu juga teman-teman PPLT SMA Swasta Amir Hamzah yang telah berbagi pengalaman yang tak terlupakan dengan penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada kakanda tersayang Josia Obed Nego Tindaon yang selalu setia menemani dan memberikan doa, semangat, dukungan dan motivasi kepada penulis baik secara moril maupun materil sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Dan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman satu kos Sande, Martha M. Deyi, Martha T. dan Maria yang memberikan semangat dan motivasi kepada penulis.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada temanku Pramaysshella yang memberikan saran, masukan dan semangat serta membantu penulis mengambil bagian sebagai notulen penulis. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan khusus kepada kakak senior Fitri Mutiara Lubis dan Febri Sirait yang telah berbagi pengalaman, memberi motivasi saran dan masukan untuk skripsi ini.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada kakak angkat Sri Agus Turnip juga Abang Praja Zebua yang memberikan doa, semangat, motivasi kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Abang Sony Ambarita yang tidak lupa memberi semangat, motivasi dari kejauhan kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, Oktober 2018

Penulis,

Novena Melinda Sinaga
NIM. 4142111021

THE
Character Building
UNIVERSITY